

LA REVUE DE PRESSE

Bureau de l'Information Publique de
la MONUA



648 - 10 MARS 1998

DEBUT DU PROCESSUS DE DEMOBILISATION IN SITU A ANDULO ET BAILUNDO

SOURCE : RNA, 13H00, 10 MARS

Le processus de démobilisation in situ des troupes de l'Unita commence demain à Andulo, Bailundo et Noqui.

Le Groupe Technique pour la Démobilisation, composé d'officiers des Forces Armées Angolaises, de responsables de Ucah et de l'Unita s'est réuni ce mardi pour discuter du processus de démobilisation qui devra avoir lieu dans les régions du centre, du nord, du nord-est et de l'est du pays.

Le processus de démobilisation des "catégories spécialisées" commence jeudi. Les cérémonies symboliques se dérouleront à Caxito (province de Bengo) et à Sumbe (Kwanza-Sul).

Les militaires détachés à la Commission Conjointe, à l'Institut de Réinsertion Sociale (INAROE), etc seront également démobilisés.

Selon le nouveau calendrier des tâches de la Commission Conjointe, la démobilisation des officiers généraux de

l'Unita et les 400 militaires de la garde personnelle de Jonas Savimbi, devront prendre fin le 26 mars prochain. ■

VISITE DU PRESIDENT KABILA EN ANGOLA

SOURCE: JORNAL DE ANGOLA,
10 MARS

Le Président de la République Démocratique du Congo, M. Laurent-Désiré Kabila a effectué lundi une visite privée et d'amitié de quelques heures en Angola.

A son arrivée, le chef de l'Etat congolais a été accueilli par le Premier ministre angolais par intérim, M. Santana André Pitra Petroff et par les membres du gouvernement.

Le Président Kabila a été ensuite reçu à Futungo de Belas par son homologue angolais, José Eduardo dos Santos avec qui il a eu un entretien en tête-à-tête qui a duré environ trois heures.

Selon Jornal de Angola, au cours de la rencontre, les Présidents José

Eduardo dos Santos et Laurent Kabila ont échangé des points de vue sur la situation politique en Angola et ont discuté des questions d'intérêt bilatéral, notamment des questions économiques et celles relatives à la sécurité à la frontière commune.

Jornal de Angola rappelle que l'Angola et le Congo-Démocratique ont signé le 6 août 1997, plusieurs Protocoles de Coopération dans les domaines économique, technique, scientifique, culturel, de la défense, des échanges commerciaux, de transport, de pétrole, des mines, de pêche, de l'éducation et de la santé. ■

LE DANEMARK APPUIE LA REINSTALLATION DES POPULATIONS DE UIGE
SOURCE: JORNAL DE ANGOLA, 10 MARS

1500 personnes sont retournées dans leurs régions d'origine dans la province de Uige grâce à l'appui du Conseil Danois pour les Réfugiés.

Selon le représentant de cette ONG, M. Frod Kird, l'aide a consisté à la remise d'ustensiles de cuisine, d'outils agricoles et de couvertures.

M. Kird a dit par ailleurs que le projet de construction de 50 écoles primaires en milieu rural où sont réinstallés les déplacés, est en cours.

L'exécution du projet a déjà commencé dans la municipalité de Songo où cinq écoles ont été déjà construites.

En ce moment, l'ONG danoise procède à l'identification des zones où seront construites les autres écoles, notamment dans les municipalités de

Kimbele, Sanza-Pombo et Kitexe.

Le projet, qui prévoit également la construction des centres d'accueil, est évalué à 2.500 millions dollars. ■

LES JEUNES CONTRE LA GUERRE
SOURCE : JORNAL DE ANGOLA, 10 MARS

Le Vice-gouverneur de la province de Uige chargé de la Défense, M. Fernando José Canga, a exhorté lundi, à Négage, la jeunesse angolaise à répudier la guerre et à se consacrer aux tâches socio-économiques pour la reconstruction du pays.

Selon M. Fernando José Canga, pendant la guerre, les jeunes ont été sacrifiés. La paix est enfin arrivée. La jeunesse doit servir les intérêts de la Nation.

Le Vice-gouverneur a fait cette déclaration à l'occasion du tournoi de foot-ball "Gira-Bairro". ■

LES FEMMES POUR LA PAIX
SOURCE : JORNAL DE ANGOLA, 10 MARS

Les femmes de la ville de Ndalantando, province de Kwanza-Norte plaident pour la conclusion rapide du processus de paix, la restauration de l'harmonie et la réconciliation nationale.

Lors d'une "marche pour la paix", organisée dimanche dernier à l'occasion des festivités marquant la Journée Internationale de la femme, environ 200 personnes ont chanté et scandé des slogans en faveur de la reconnaissance des droits "inaliénables" des femmes dans le monde. ■

**UN ENVOYE SPECIAL SAO-TOMEEN A FUTUNGO
SOURCE : RADIO NACIONAL DE ANGOLA, 13H00, 10 MARS**

Le président de Sao Tomé & Príncipe, M. Miguel Trovoada a adressé un message à son homologue angolais, José Eduardo dos Santos.

Le message, qui a été remis ce mardi par l'Envoyé spécial sao-toméen, M. Evaristo Carvalho, aborde des questions relatives à la situation politique de son pays et au processus de paix angolais.

M. Evaristo Carvalho espère que le nouveau calendrier fixé par la Commission Conjointe permettra la conclusion rapide du Protocole de Lusaka. ■

**DES HOMMES D'AFFAIRES PORTUGAIS A LUANDA
SOURCE : RNA, 13H00, 10 MARS**

Environ 30 entrepreneurs portugais séjournent à Luanda à la recherche des partenaires commerciaux.

Les hommes d'affaires portugais se sont réunis mardi matin avec des entrepreneurs angolais.

"Dans le cadre d'excellentes relations politiques et diplomatiques qui existent entre nos deux pays nous souhaitons que le Portugal puisse jouer un rôle très important dans le domaine économique", a déclaré l'Ambassadeur du Portugal en Angola, M. Ramalho Ortigao. ■

DE : S.Achy/G.NLandu/Ferreira/PIO

A V I S

RADIO

*** Le Bureau de l'information de la MONUA produit une émission radiodiffusée en portugais.

Les horaires de diffusion sont les suivants:

- 11h00, 14h00 et 21h00 : lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi et de 10h00 à midi le Samedi.

- Un programme radiodiffusé en langue française a lieu depuis le 9 décembre 1996, tous les vendredis, à partir de 21h30.

Les fréquences de ces émissions sont les suivantes :

AM - 219 M - 1367 KHz
- 276 M - 1088 KHz

SW - 31 M - 9720 KHz
- 25 M - 11955 KHz
- 41 M - 4245 khZ
- 60 M - 4950 khZ
- 90 M - 3375 KHz

FM - 93.5 MHz

TELEVISION

*** Le Bureau de l'Information produit également un programme de télévision qui est diffusé sur la Chaîne Nationale Angolaise (TPA), tous les mercredis et tous les vendredis après le journal télévisé du soir. Tous les dimanches également entre 12h10 et 12h40. ***